
第３期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第２分科会 開催回 第６回 

開催日 平成２２年１０月１５日（金） １４:００～１６：００ 

出席者 区民 

委員６名 

若葉講座会場となる 

マンション理事長１名 

職 員
出張所２名   

社会福祉協議会職員１名 

主なテーマ 

１ 健康体操について 

２ コミュニティスポーツ大会について ３ 四谷スポーツ・文化フェスタについて 

４ その他 地域関連情報 

会議内容 

主な意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 健康体操について（報告等） 
①若葉地区体操講座   
第 2 回の参加者は７名    

意見 
○マンション住人に積極的に声がけをしていくかどうか検討中。 
○集会室（会場）利用料金がマンション総会にて１時間５００円に決定された。

（現行３時間１０００円）

○集会室のキャパシティから考えると１２名～１５名位が適当。 
 今後も様子を見ながら地域に声掛けして、毎回１０名程度参加していただける

とよいと考える。これから徐々に増えてくるのではないかと思う。  
○高齢者クラブを通して声がけしてもよいと思う。 
○入口オートロック解除の呼び出しがわかりづらい。→表示をする。 

検討課題 
○今年度中は無料であるが、有料とした場合は継続（参加）いただけるか心配。

※会場費の支払いは他所ではない。来年度の予算にも影響してくるので早めに

検討していきたい。 
○自主運営的な組織作りを検討していきたい。 
○高齢者クラブの補助（健康体操参加時の参加費用）が該当するか要確認。 
○運営していく上でのボランティア募集。 
※協力者の要請が難しい。（教室の）情報がまだ地域に伝わっていない。  

②新宿地域交流館 
○交流館では本日、（自主運営の団体）団体利用の見直しに関する説明会があ

った。（指定管理者から交流を目的に使用して欲しいとの説明があった。） 
○シニア健康体操は出張所との共催事業のため優先利用を引続きさせていた

だく旨事務局より再度確認する。（確認済→現状の利用方法と変わらず。） 
○隣接地域からも参加していただいている。四谷区域にこだわらず近隣の方を

受入れていきたい。 
○長く欠席されていた方が久しぶりに来会してくださりよかった。 



 

 

 

会議内容 

主な意見 

 

○交流館ではコピー機を使用させてもらえなく不便。有料でいいので利用でき

るようにして欲しい（要望したい） 
③四谷ひろば 
○３６名前後の参加 若い人が増えてきた 
○運動量は変わらず（やや強め）だがチューブを使用することにより体操に変

化が出てきた。 
④霞ヶ丘町会館 
○参加者１０～１３名前後 
○開催日を（月 2 回なので）忘れてしまう方もいらっしゃるが楽しく元気に開

催している。 
⑤花園小学校 
○参加者２０名前後・・・・視聴覚教室を利用している 

⑥四谷中学校 
○学校行事で日程変更があり間違えてしまう参加者がいらした。11 月１４日の

区長選挙時も変更になるので注意して周知していきたい。 
○今まで必要だった（学校）使用承認書が不必要になった。（事務手続きが簡

素化された。） 
●スポーツ交流会では、次回の会議までに半期（４月～9 月）の集計を事務局に

提出予定。  

 
２ １０月１７日（日）開催コミュニティスポーツ大会について 
参加状況・輪投げのチームが少なくなってきた一方こどもの参加が増えてきた。

※雨天時、「輪投げ」はコミュニティルームで開催 
３ １１月３日（水）開催四谷スポーツ・文化フェスタについて 

・新宿いきいき体操を行なってから開会する。 
・体力測定について  
 シニア健康体操、ストレッチ体操教室参加者に呼びかける。 
 今回のイベントでは様々な方が参加するので測定結果は回収しない 

４ その他 
・役員会報告 
○地区協議会主催 自治基本条例の説明会（10 月 19 日開催予定） 
主に区民の定義、コミュニティ（自主組織）作りに関る部分を説明 

○（区）広報表紙の件他→見守り隊の写真、内藤とうがらしの写真を候補に挙

げている。 
○地域安全安心スタンプラリー（１０月２７日）について 
子どもたちが立ち寄るところでお菓子の配布を願いたい。→3 名参加 

次回日程 

会議内容 

●第２分科会    

１１月２４日（水）１４：００～ 四谷特別出張所 会議室  


